

Zum Standpunkt ‚Aufruf zur Eskalation‘, nd, 18.8., Seite 1

Meine volle Zustimmung zum Standpunkt von Christian Klemm, der die unverantwortliche Einmischung von Macron in die Proteste in Belarus verurteilt. Wahlmanipulation! wird immer wieder gerufen. Ganz nüchtern betrachtet: Von 6,8 Millionen Wahlberechtigten, geben 5,7 Millionen ihre Stimme ab. Davon rund 80 % für Lukaschenko, nur rund 10 % für Tichanowskaja. Und wenn es nur 70 zu 30 geheißen hätte, wie hätte bei solch einer überwältigenden Wahlbeteiligung die Manipulation funktionieren sollen? Etwa so, wie es die ARD-Tagesschau am Abend des 9. oder (?) 10. August seinen Zuschauern erklärt? Eine Frau steigt eine Feuerwehrrleiter mit einem Behältnis in der Hand herunter –aus einem Wahllokal entstiegen – und bringt abgegebene Wahlzettel beiseite. Für wie blöd hält die ARD seine Zuschauer? Was ist das Ziel von allem? Belarus ist der einzig verbliebene Staat an der Westgrenze Russlands, zu dem die NATO noch keinen Zutritt hat. Mir schaudert es; und haltet euch, liebe Partei DIE LINKE, in diesem furchtbaren und westlich gesteuerten Szenario zurück.

Helmut Holfert
Berlin

Berlin, 18.08.2020